

Iniciativa surgió gracias a trabajo colaborativo

Desarrollan jornada interdisciplinaria sobre Trastorno del Espectro Autista

La actividad reunió a integrantes del Comité TEA en Salud y de agrupaciones locales de TEA, quienes abordaron diversos aspectos para impulsar la inclusión.

Alrededor de 160 personas, pertenecientes a agrupaciones y equipos de salud, participaron de la "Jornada Regional sobre Trastorno del Espectro Autista", realizada en el auditorio Santa Teresa, de la Universidad Católica de Santísima Concepción.

La iniciativa surge del trabajo colaborativo continuo con las agrupaciones TEA de la Región y el Comité TEA en Salud, constituido en marzo recién pasado, que lidera la Seremi de Salud del Biobío y que integran los cuatro Servicios de Salud de la Región.

El seremi de Salud, Eduardo Barra, explicó que la jornada constituye un espacio fundamental para avanzar, en coherencia con la Ley 21.545, en una atención de salud inclusiva, efectiva y respetuosa de los derechos de las personas con autismo y sus familias; fortalecer conocimientos de profesionales de salud en abordajes integrales para el tratamiento del trastorno del espectro autista, además de visibilizar experiencias exitosas, innovadoras y sostenibles en la atención y rehabilitación de personas con TEA en la región", declaró.

La Ley 21.545, promulgada en marzo de 2023, establece normas para la inclusión, atención y protección de los derechos de las personas con trastorno del espectro



La actividad contó con representantes de agrupaciones TEA de la Región.

2023

fue promulgada la Ley 21545, que establece normas de inclusión, atención y protección de los derechos de personas TEA.

autista en Chile, garantizando el apoyo necesario para participar plenamente de la sociedad y asegurando su inclusión en todos los ámbitos, incluyendo la educación, la salud y el empleo.

Entre los contenidos abordados en la jornada destacaron: "Implementación de la Ley 21.545 en salud", "Abordaje nutricional del autismo", "Diagnóstico de autismo en mujeres", "Estrategias psicoeducativas en atención de sa-

lud de TEA", "Psicomotricidad en habilidades sensorio-motrices para su inclusión socioeducativa", "Estrategias para el abordaje, estimulación y habilitación desde una perspectiva integral", "Buena práctica del Equipo de Salud de Mulchén", además de la presentación de experiencias de AGANAT, de Talcahuano; Fundación Potencialmente, de Concepción; Familias Azules, de Hualpén; y Red Teapoyo, de Lebu.